
Vereador pede solução para carros de som em São José 

do Triunfo 

 

Na última reunião da Câmara Municipal, dia 8, o vereador Antônio Elias (PMDB) 

levantou o problema recorrente dos “carros de som” que promovem um grande barulho 

no distrito de São José do Triunfo. 

Segundo o vereador, os proprietários desses carros, que são automóveis comuns que 

contêm uma potente aparelhagem de som, ligam músicas em alto volume durante a 

madrugada, não respeitando a Lei do Silêncio e incomodando os moradores da região. 

O vereador assegurou que a Polícia tem fiscalizado o local e que algumas vezes até faz a 

apreensão de veículos. Porém, essa fiscalização não está resolvendo o problema, uma 

vez que, na maioria dos casos, os proprietários dos veículos abaixam o som quando a 

PM chega, mas assim que a viatura se afasta, eles voltam a aumentar o volume. 

O Vereador ainda informou que, na época da última eleição municipal, foi tomada uma 

atitude sobre esse assunto que se mostrou eficiente. Foram colocados cavaletes que 

impediam os estacionamentos nos locais mais utilizados pelos proprietários desses 

veículos. Esses cavaletes ficaram nos locais por aproximadamente 90 dias, mas depois 

foram retirados e os carros de som voltaram a atuar no local. 

O vereador Antônio Elias concluiu que, devido a esses fatos, a solução para o problema 

já existe, o que está faltando é a mesma vontade política. 

Segurança nos jogos da Copa em Viçosa preocupa vereador 

O vereador Ângelo Chequer (PR) demonstrou estar preocupado com a segurança nas 

festividades de rua, já tradicionais, que os jogos da Copa do Mundo proporcionam. 

Ângelo Chequer disse que, até agora, "não foi apresentado pela Polícia Militar nenhum 

planejamento especial para o esquema de segurança na cidade, devido às 

comemorações de rua para os jogos da Seleção". O vereador ainda lembrou que na Copa 

passada ocorreram tumultos na Av. P. H. Rolfs, "inclusive com disparos de arma de 

fogo e pessoas baleadas, e, por isso, está preocupado neste ano". 

A Presidente da Câmara, vereadora Cristina Fontes (DEM), disse estar segura de que o 

Comando da PM de Viçosa tem um planejamento e um esquema de segurança já 

preparados para as festividades nos jogos do Brasil na Copa, pois conhece e confia no 

trabalho sério desenvolvido pela entidade. 

 


